
平成２７年第４回定例会 一般質問通告一覧表 

－ 1 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 小 川 克 巳 

総合交通体系の今後の考え

方について 

・スクールバス、コミュニティーバス、通園バス、

路線バスの効果的な運用方法は 町 長 

・運用方法の特区等の考え方は 

町 長 

健康寿命日本一の実現に向

けて 

・みんなで進める健康づくり運動の推進は 

町 長 

・健全な食生活と地域の食を育む食育の推進は 

町 長 

こども園開園に向けて ・待機児童の現状と今後の見通しは 

教育長 

・保育士等の状況と今後の対応は 

教育長 

プレミアム商品券について ・販売直後に完売と聞くが、問題等はなかったか 

町 長 

・今後の販売の考え方は 

町 長 

２ 有 吉 富 生 

マイナンバー制度について ・通知カードの受け取りの状況はどうか 

町 長 

・制度の課題、対策はどう検討していくか 

町 長 

・今後の町民への指導はどのように行っていくか 

町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

２ 有 吉 富 生 

農業振興について ・耕作放棄地の対策と活用のしかた、地域にあった

町の計画が必要ではないか 町 長 

・農業政策に絡む補助事業や助成金の活用が関連機

関と連携して取り組みがされているか 町 長 

・激変する農業改革が十分に農家に伝わっているか、

説明ができているか、行政指導は十分にされてい

るか 
町 長 

３ 坂 本 憲 治 

農業問題について ・今後の町の農業振興に対する方向と問題点は 

町 長 

観光振興について ・今年のデスティネーションキャンペーンの結果と

問題点は 町 長 

・今後の課題解決は 

町 長 

４ 佐 藤 明 郎 

財政状況と町民サービスの

提供について 
・２７年３月議会における歳入予算質疑の際、基金

からの繰入れと起債の割合を指摘し、住民サービ

スは低下させないとの答弁であったが、現在の考

え方はどうか 

町 長 

・２７年６月議会において集会所建設に伴う地元負

担金の条例を改正した際の経過の確認について 教育長 

・今回示された「過疎地域自立促進計画」における

「今後の展望」に示された、住民サービスの見直

しに至った経過について 
町 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

５ 佐 藤 太 治 

町道にかぶさる支障木の整

理について 

・支障木の整理はどこがするのか 

町 長 

・町としての対応は 

町 長 

・地区の住民が機械を使用して怪我をしたら町とし

ての対応は 町 長 

健康寿命を延ばすためのス

ポーツ等の推進の状況につ

いて 

・高齢者等のスポーツ環境の対応は（ゲートボール、

グランドゴルフ、ペタンク等） 教育長 

・場所、環境は十分に確保されているか 

教育長 

公民館の改修について ・現在の改修状況について（費用、件数） 

教育長 

・単価高騰により、現在改修が困難になっているの

ではないか 教育長 

・災害時等の避難場所としての公民館のあり方は 

町 長 

ふるさと納税について ・現在の納税状況について 

町 長 

・返礼品の状況について 

町 長 

・２８年度の取り組みについて 

町 長 
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質
問
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

６ 佐 藤 博 美 

スポーツ観光の進め方につ

いて 

・クロスカントリーの改修計画は 

町 長 

・マラソン周回コースは今のままでいいのか 

町 長 

・泉水施設の今後の方向は 

町 長 

定住促進について ・九重町に住みたいが住む場所がないと聞くが、町

有地を分譲地として払い下げたりはしないのか 町 長 

過疎計画について ・東飯田小学校、野上小学校の大規模改造事業は、

今行う必要があるのか 町 長 

７ 増 田 裕 子 

土地開発について ・企業等による近年の町内土地開発状況は 

町 長 

・今後の計画として上がっているものは 

町 長 

・町としての姿勢と取り組みは 

町 長 

町１００％出資会社につい

て 
・今後の取り組み予定は 

町 長 

地域おこし協力隊について ・現在の活動内容は 

町 長 

・来年度の計画は 

町 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

８ 井 上 里 子 

奥野町有地の定住促進住宅

等の建設について 

・定住促進住宅等建設のための実施設計委託業者も

９月に決まり、設計が進んでいると思われるが、

具体的にどういった建物になるのか（住宅の戸数、

その面積、貸店舗などの面積、建設平米あたりの

単価、その他） 

町 長 

・住宅等の建設にあたり、地元行政区から要望書が

提出されているが、その対応は 
町 長 

・貸店舗の利用について、商工会等との協議を経て

町としてはどのように利用する考えか 
町 長 

地方創生の総合戦略の取り

組みについて 

・新規事業の中の次の二つの事業について、具体的

にどう取り組むのか 

●ここのえ“夢”ブランド創造事業 

●町が１００％出資する株式会社の設立 
町 長 

学校支援地域本部事業の推

進について 

・本事業は、数年間、うまく推進できていないが、

本年度策定された＜ここのえ学園基本計画＞に、

地域の教育力を高める一つの方法として、「学校支

援地域本部の活用、人材バンクの整備」をするこ

とが挙げられているが、今後、本事業の充実をど

う進めていくのか 教育長 
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質
問
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

９ 藤 原 三 治 

九重町の自然と生態系を守

る対策について 

・外来種に対する取り組みはどのようにしているの

か 町 長 

・ツマアカスズメバチ、セアカゴケグモ、蟻類、ス

ーパー南京虫等その他の昆虫については 町 長 

・魚類・ブラックバス、ブルーギルについては 
町 長 

・有害鳥獣・アライグマ等に対しては 
町 長 

・鳥類・カワウ、鷺類による魚類の激減について 
町 長 

・狩猟に対しての駆除の在り方を見直せないか 
町 長 

・植物による自然の破壊をどう食い止めるか 
町 長 

・県との協議、取り組みはどう行っているか 
町 長 

・自然保護団体等との協議、活動の状況と今後の在

り方はどう考えているのか 
町 長 

耕作放棄地対策について ・田畑に影を作る樹木の撤去の助成はできないか 

町 長 

・作りたい人、作れない人の調査を行い、バンク制

度の設立はできないか 
町 長 

・その他の対策は 

町 長 

 
以上 ９人 


